

# **Malaysian International Furniture Fair (MIFF)**

## **Neuer Termin und neuer Standort**

Donnerstag, 03.03.2016

Aus Kuala Lumpur berichtet MÖBELMARKT-Chefredakteur (international) Helmut „Max“ Merkel: Nachdem der erste Tag der MIFF etwas verhalten verlaufen ist, stieg die Besucherfrequenz am Mittwoch deutlich an. Wie schon in den Vorjahren zeichnet sich die Messe durch eine extrem hohe Internationalität aus. Bereits zu Messeauftakt wurden Gäste aus über 100 Ländern registriert.

Die MIFF steht vor gewaltigen Umbrüchen. Bis 2018 wird in Kuala Lumpur der neue Messekomplex MITEC fertig gestellt sein, der dann auch von der MIFF genutzt wird. Allerdings wird auch nach 2018 die Messe an zwei Standorten stattfinden. Neben MITEC bleibt das Putra World Trade Center (PWTC) als Veranstaltungsort erhalten. Insgesamt stehen ab übernächstem Jahr 100.000 qm Ausstellungsfläche zur Verfügung, derzeit sind es 80.000 qm.

Eine weitere Veränderung tritt schon im kommenden März in Kraft. Seit ihrer Gründung vor 22 Jahren startet die MIFF jeweils am ersten Dienstag im März. 2017 wird damit Schluss sein. In Zukunft findet die Messe jeweils vom 8. bis 11. März statt.

[zum Seitenanfang](#)